







AUTOENMIENDA QUE PRESENTAN LOS GRUPOS MUNICIPALES PODEMOS, PSOE Y MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE SOBRE LA PROPOSICIÓN QUE PRESENTAN LOS GRUPOS MUNICIPALES PODEMOS, SOCIALISTA Y MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE AL AYUNTAMIENTO PLENO PARA SOLICITAR MEJORAS EN EL RMI

Tras las declaraciones del Portavoz del Gobierno de Isabel Díaz Ayuso, Enrique Ossorio al cuestionar el informe de Cáritas sobre la pobreza en la capital de España que señala que el 22% de la población de la región se encuentra en riesgo de exclusión social, un millón y medio de personas, 370.000 más que antes de la pandemia.

"El que sale a la calle y ve que le dicen 'en Madrid hay tres millones de pobres', dice: ¿oye, y por dónde estarán?"

"Lo que sucede es que lees estos informes, sales a la calle y dices 'oye, yo es que esto no lo veo'. Insisto, me encanta que existan para tomar nota y ayudar a las personas más desfavorecidas, pero tienen que ser informes más objetivos. La gente ve que Madrid es una región rica, que crece más rápido que España", ha afirmado Ossorio.

Ha cuestionado el portavoz y consejero la "objetividad" del informe: "El ciudadano que salga a la calle puede pensar '¿este informe está hablando de Madrid?".

Los Grupos Municipales PODEMOS, PSOE y MÁS MADRID, compromiso con Getafe presentan la siguientes

AUTOENMIENDAS:

PRIMERA.- Añadir un ordinal Décimo con el siguiente texto: "Reprobar al Consejero de Educación, Universidades, Ciencia y portavoz de la Comunidad de Madrid por sus declaraciones sobre el Informe Anual de Cáritas Diocésanas y su desprecio por las personas vulnerables que viven en la Comunidad de Madrid."

SEGUNDO.- El ordinal Décimo pasaría a ser el punto undécimo.

En Getafe, 18 de marzo de 2022